

# «Im Wauwilermoos ist was los»

**WAUWIL** Die Naturlandschaft Wauwilermoos ist bekannt für ihre reiche Fauna und Flora, die Pfahlbausiedlung Wauwil und die umliegenden Baudenkmäler. Am 25. Juni können Kinder und Erwachsene diese besondere Region unter fachkundiger Begleitung kennenlernen – und dabei auf Schatzsuche gehen.

Unter dem Motto «Im Moos ist was los» hat die Kantonale Denkmalpflege und Archäologie zusammen mit Partnern vier verschiedene Aktivitäten für den Erlebnistag vom 25. Juni vorbereitet. Für alle Altersstufen ist etwas Spannendes dabei.

## Burgruine Kastelen – Führung und Buchvernissage

Zwischen 1996 und 2001 wurde die Burgruine Kastelen aufwendig restauriert und kann seither öffentlich besichtigt werden. Die archäologische Untersuchung von Ruine und Burghügel hat zahlreiche neue Erkenntnisse ergeben, die jetzt in der Schriftenreihe des Schweizerischen Burgenvereins als Buch erscheinen. Zwischen zwei Führungen findet die Buchvernissage



Im rekonstruierten Pfahlbaudorf in Wauwil können sich Kinder und Erwachsene ein Bild der Lebensweise unserer Vorfahren machen. Foto Bill Clements

im Beisein der Autoren statt, begleitet durch mittelalterliche Musik.

## Beobachtungsturm und Flachwasserweiher

Freunde der Vogel- und Tierwelt können vom neuen Beobachtungsturm Nistplätze und Lebensräume von seltenen Kiebitzen, Kreuzkröten oder

Sumpf-Heidelibellen überblicken. Begleitet wird der Besuch von Natur- und Vogelschützern des Vereins NAVO Wauwil-Egolzwil.

## Steinzeit zum Anfassen – Pfahlbausiedlung Wauwil

Wo heute Wiesen sind, lag seit der Eiszeit der Wauwilersee. Ab dem 5. Jahr-



Die Ruine und der Burghügel wurden untersucht und haben zahlreiche neue Erkenntnisse ergeben. Foto Hans-Christian Steiner

tausend vor Christus liessen sich am Ufer des Sees steinzeitliche Bauernfamilien nieder. Im rekonstruierten Pfahlbaudorf in Wauwil können sich Kinder und Erwachsene ein Bild der Lebensweise unserer Vorfahren machen. Und nach dem Besuch lädt das Pfahlbaucafé mit einer grossen Bücherauswahl zum Verweilen ein.

## Schatzsuche im Wauwilermoos

Die Schatzroute erstreckt sich von der Burgruine Kastelen, vorbei am Beobachtungsturm bis zur Pfahlbausiedlung. Sieben Schatzkisten mit kunterbunten Belohnungen warten auf ihre Entdeckung. Ein grosser Spass für Junge und Junggebliebene.